



## Wilhelm Günther: „Motorpsycho“

Ob die entblößten Damen alle dem schicken Renner im Hintergrund entstiegen sind, wissen wir nicht. Auch der Fahrer ist leider unbekannt (wer möchte nicht mit ihm tauschen?) Vermuten dürfen wir allerdings, dass der Standort vor dem blau verhangenen Himmel wärmende Temperaturen bereit hält. Absolut sicher hingegen

dürfte sein, dass dieses sowohl horizontal wie vertikal kurvenreiche Bild ein Blickfang ist auf der Atelierausstellung von Günther Wilhelm in Ludwigshafen (Hartmannstraße 45). Nähere Auskünfte darüber gibt es unter 0621/52 34 92 und 0163/519 79 61 oder [www.independent-art.net](http://www.independent-art.net)  
ew/Bild: Rinderspacher